



Conseil scientifique de la Faculté de médecine de Bejaia

Communiqué

Le Conseil scientifique de la faculté de médecine de l'université A/Mira de Béjaïa, s'est réuni en session extraordinaire le lundi 11 Novembre 2024 à 14h00 afin d'examiner la situation engendrée par l'arrêt des cours depuis le 16 Octobre 2024. Après avoir pris acte des acquis suite aux différentes rencontres entre les représentants des étudiants et la tutelle ; les membres du conseil scientifique lancent un appel à l'ensemble des étudiants pour la reprise des cours dès le 10 Novembre 2024 et s'engagent à œuvrer en collaboration avec l'administration de la faculté de médecine pour établir un programme de rattrapage des cours dans le respect des normes pédagogiques.

Bejaia le 11/11/2024

Conseil scientifique de la faculté de médecine de Bejaia

